

Reise in die Vergangenheit

Beim Gesellschaftsanlass im IWAZ ist es Tradition, dass neben einem gediegenen Nachtessen auch die Kultur zum Zuge kommt. Dieses Mal wurde das filmische Schaffen unseres zu früh verstorbenen Mitglieds Roswitha Landau gewürdigt. Ihr Gatte Werner führte uns kompetent in den Film über den Süd-Sudan ein, der vor vielen Jahren entstand und die Reisegruppe auch in Gebiete führte, deren Besuch eigentlich nicht erlaubt war und deshalb ein nicht geringes Risiko darstellte. Nur mit viel Glück konnte sich Roswitha Landau damals nach einer abenteuerlichen Reise den Heimweg in die Schweiz organisieren. Der Film zeigte uns in eindrucklichen Bildern eine fremde Welt. (WR)